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50 anos

Patrulha Maria da Penha liberta mulher mantida
há quase 30 anos em cárcere privado em Juazeiro

A Guarda Civil Municipal de Juazeiro (GCM), através da Patrulha
Maria da Penha, libertou uma mulher que estava há pelo menos
28 anos em cárcere privado, na zona rural do município. O caso

Assassino do jogador
Felipe Rocha é condenado
a 14 anos de prisão

Foi condenado a 14 anos e um mês de
prisão o acusado de assassinar o jogador Felipe
Rocha de Sá Nunes em outubro de 2022.
Antônio Felipe Leal Nascimento passou por
julgamento em audiência no Fórum Conselheiro
Luiz Viana Filho na  última segunda-feira (28) e
foi condenado por homicídio duplamente
qualificado.

Cotidiano, página 04.

Comissão aprova criminalização
do bullying e plano para
combater violência nas escolas

A Comissão de Previdência, Assistência Social,
Infância, Adolescência e Família da Câmara dos
Deputados aprovou proposta que altera o Código Penal
para tornar crime a intimidação sistemática de pessoas,
conhecida como bullying, incluindo a praticada por
meios virtuais. Política, página 08.

Frequentadores do Rio São
Francisco cobram "maior
fiscalização da Marinha"

Um homem morreu afogado na tarde de domingo (27)
na Ilha do fogo em Juazeiro (BA) e segundo informações
de populares após ser atingido por um jet ski. De acordo
com testemunhas o corpo apresentava corte na altura do
pescoço. A ilha estava lotada por conta da onda de calor que
tomou conta da região. Diversas, página 06.

Prefeitura disponibiliza
contatos para atendimento
psicossocial em Petrolina

A Prefeitura de Petrolina, através da Secretaria de Saúde,
está disponibilizando contato telefônico para os Centros
de Atenção Psicossocial (CAPS). A partir de agora, os
usuários das unidades que desejem tirar dúvidas ou obter
informações sobre atendimentos, podem ligar para cada
centro de atenção psicossocial. Petrolina, página 03.

aconteceu no distrito de Abóbora, onde a guarnição da Patrulha Maria da
Penha recebeu uma denúncia, e ao chegar no local confirmou a situação de
cárcere privado de uma mulher, que foi libertada. Juazeiro, página 05.
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EDITORIAL

Cortesia com
chapéu alheio
O Brasil tornou-se, nas

últimas décadas, um dos
maiores produtores

mundiais de alimentos.
Todo esse avanço se deu por

conta da obstinação de nossos
agricultores, que buscaram, sempre,
produzir mais, com qualidade e numa
área menor.

Para se conquistar esse posto, foi
necessário muito esforço e trabalho
não só no campo, mas, também, nos
diversos centros de pesquisa
espalhados pelo país.

Atualmente, enfrentamos, de igual
para igual, qualquer nação do planeta.

Temos a capacidade de tirar da
terra até três safras por ano, numa
mesma área, sem que isso
comprometa o solo e a
produtividade.

Esse tipo de conhecimento vale
ouro.

Cientistas do mundo todo
buscam, em seus laboratórios, a
mesma eficiência que o Brasil
conquistou.

Só que esses segredos, que tanto
beneficiam nossa economia, estão em
risco.

O governo federal pretende, mais
uma vez, oferecer de graça, para
outras nações um patrimônio que é
do povo brasileiro.

É o que prometeu Lula em sua
viagem à Angola.

O presidente garantiu ao país
africano que o Brasil vai auxiliar o
governo de lá a promover uma
revolução agrícola.

Em seu discurso, o presidente
brasileiro disse que o acordo incluirá
desde pesquisa agropecuária até
capacitação para a implementação de
políticas de crédito para pequenos
produtores.

O problema é que, para isso
ocorrer, muitas pesquisas feitas aqui
serão dadas de graça, sem nenhuma
contrapartida.

Essa não é a primeira vez que
Lula faz isso.

Em seu primeiro mandato, ele já
obrigou que os pesquisadores da
Empresa Brasileira de Pesquisa
Agropecuária, a Embrapa, liberassem
para vários países africanos os
resultados e avanços de vários
estudos feitos com grãos aqui no país.

Na época, a decisão desagradou
muitas das nossas mentes mais
brilhantes em termos de
desenvolvimento de tecnologia
agrícola.

São pesquisadores abnegados que
lutam contra a falta de recursos para
manter vivas suas experiências e,
quando o resultado positivo chega,
nada recebem em termos de
compensação.

Entregar, de mão beijada, décadas
de trabalho árduo só serve para
desmotivar os que se dedicam a
produzir ciência no Brasil.

A Embrapa e suas pesquisas não

pertencem a Lula e sim ao povo
brasileiro que há mais de cinquenta
anos paga a conta de toda essa
estrutura de desenvolvimento
tecnológico.

A empresa pública foi criada em
1972, pelo presidente Médici.

O governo da época percebeu
que a agricultura se intensificava cada
vez mais no país e era necessário dar
suporte técnico para o homem do
campo.

O aumento acelerado da
população e da renda per capita, e a
abertura de negócios para o mercado
externo mostravam que, sem
investimentos em ciências agrárias, o
país não conseguiria reduzir o
diferencial entre o crescimento da
demanda e o da oferta de alimentos e
fibras.

Foi assim, com esse incentivo, que
surgiram os primeiros centros de
pesquisa.

Nessas cinco décadas, a Embrapa
deixou de ser um sonho e hoje
possuiu 38 unidades espalhadas pelo
território nacional.

O avanço na produção de soja no
Brasil deve-se, quase que totalmente,
aos estudos da Embrapa.

O grão veio da Ásia e era
desconhecido dos agricultores.

Dominar o seu cultivo e
desenvolver sementes adequadas para
cada tipo de solo e de clima foi um
dos mais importantes trabalhos da
história da agricultura brasileira.

O sucesso desse trabalho é que
coloca, hoje, o Brasil no topo do
ranking da produção mundial de
alimentos.

Esse tipo de conhecimento não
pode ser desprezado, nem doado a
bel prazer desse ou daquele
governante.

É importante que o Brasil possa
ajudar as nações mais pobres a
produzir seus próprios alimentos,
mas não é justo que nenhuma
contrapartida seja dada a quem
pagou pelo desenvolvimento de
todas essas pesquisas.

Foi o dinheiro de nossos impostos
que custeou toda essa expertise no
campo agrícola.

Ao assinar parcerias com Angola,
oferecendo ajuda na produção de
alimentos, Lula abre mão de boa parte
do conhecimento produzido pela
nossa ciência e ainda expõe o Brasil ao
risco de que multinacionais que atuam
no país africano se apropriem dessas
pesquisas e as implementem em outras
nações que concorrem no mercado
mundial com os produtos aqui
produzidos.

Ao fazer cortesia com chapéu
alheio, o atual governante do país está
jogando contra a própria nação.

Tudo na tentativa de melhorar sua
imagem internacional e ganhar uns
míseros aplausos.

O prejuízo desse tipo de atitude vai
ser sentido com o passar dos anos.

"A cigana leu o meu destino, eu
sonhei... bola de cristal, jogo de
búzios, cartomante, eu sempre
perguntei... o que será o amanhã?".
Esses versos fazem parte da música "O
amanhã", que ganhou fama na voz da
cantora Simone. Eles abrem este texto,
a fim de preparar o espírito para o
propósito de hoje: refletir sobre um
dos maiores enigmas da humanidade,
que tem inquietado a todos, de plebeus
a imperadores, dos religiosos aos
céticos do mundo inteiro, ao longo da
História. Sabe qual? Caso tenha
pensado em sonhos, acertou!

Porém, não se engane; afinal, tal
tema passa longe dos projetos de vida
ou realizações que as pessoas
acalentam. No fundo, a questão, aqui, é
outra! Ou seja, trata-se de uma imersão
ao mundo onírico, no qual o ser
humano tem uma pálida impressão da
realidade. Afinal, durante a noite, não
há controle sobre o que surge na
mente. Geralmente, são imagens
desconexas que todos tentam
desvendar, principalmente quando são
presságios.

Tanto que há vários registros, no
mundo antigo, de oraculistas que
interpretavam os mistérios que
rondavam o sono dos imperadores e
os atormentavam. Pelos achados
arqueológicos, o "Oráculo de Júpiter" é
considerado como o mais antigo dos
oráculos gregos; porém, o "Oráculo de
Delfos", do templo de Apolo, era o
mais famoso da Grécia antiga. Estudos
dizem que sacerdotisas empenhavam-
se em desvendar o insondável, a fim de
prever tragédias.

Inclusive, nos textos sagrados, há
várias passagens envolvendo
premonições. No entanto, o registro
mais conhecido é o que se refere à
figura de José, que tinha o dom de
interpretar enigmas. Vendido por seus
irmãos aos egípcios, tornou-se
governador do Egito, depois que
interpretou os sonhos de um faraó da
dinástica dos hicsos. Graças à sua
capacidade de antever o futuro, livrou o
povo das consequências de uma terrível
seca.

É fundamental observar que a arte

JOÃO ALVARENGA
 é professor de redação

O enigma dos sonhos
de interpretar fantasias noturnas
sempre acompanhou o ser humano,
desde os primórdios. Nesse contexto,
há, também, registros de oráculos do
mundo celta, como observa um
poema do século nove da era cristã,
que faz referências às famosas "runas",
termo nórdico que significa mistério.
Ou seja, as sacerdotisas escandinavas
desvendavam os segredos contidos
nos pesadelos.

Com isso, fica muito evidente que
esse assunto é bastante fértil no campo
do esoterismo, de várias seitas e
correntes filosóficas. Tanto que
ciganos, magos e bruxas sempre se
aventuram na arte de interpretar os
encantamentos criados pela
imaginação, durante o repouso
noturno. Inclusive, muitos autores se
interessaram pelo onírico.

Mas, em "A hora da estrela", Clarice
Lispector brinca, ao mostrar que nem
toda previsão tolhe o destino. Se
mesmo assim, caso o leitor tenha a
curiosidade de saber o significado de
seus sonhos, a obra "Dicionário dos
Sonhos", de Zolar, é um compêndio
fascinante, embora cause calafrios.

Mas, qual a razão de tanto pavor?
Dizem os místicos que o estado
letárgico possibilita o desligamento do
mundo físico para que haja a conexão
com o astral. O Kardecismo defende a
tese de que o espírito, durante o sono,
"viaja para outros mundos". Seja para
aprender, por meio de vivências
extrafísicas ou, quem sabe, reencontrar
entes queridos desencarnados.

No entanto, essa temerosa questão
não ficou restrita ao campo místico,
pois especialistas que estudam a mente
humana também devotam suas vidas
à análise da psiquê noturna. O foco é
um só: o que acontece com a mente
enquanto dormimos. Nesse contexto,
Sigmund Freud chegou a escrever uma
obra na qual sonda o lado obscuro do
cérebro. Assim, focou as telas de
Salvador Dalí. Para o "pai" da
Psicanálise, o pintor surrealista
materializou os pesadelos humanos.

Nessa seara, há quem diga que os
sonhos visam compensar as
frustrações, já que o cotidiano apavora.
Logo, a arte de interpretar os sonhos
atravessou os séculos. Antes,
consultavam os oráculos de pedra.
Hoje, as páginas da internet. Bom
domingo!



PETROLINAQuarta-Feira, 30 de Agosto de 2023 www.novo.odiariodaregiao.com 03

A Prefeitura de Petrolina,
através da Secretaria da
Fazenda e Planejamento,
prorrogou o programa de
incentivo fiscal, denominado
'Imóvel Legal'. A iniciativa,

que concede benefícios para
pagamento do Imposto de
Transmissão de Bens Imóveis
(ITBI), teve o prazo
estendido até o dia 5 de
novembro.

 O Programa 'Imóvel
Legal' oferece desconto de
40% no ITBI e parcelamento
em até seis meses para
imóveis adquiridos até 31 de
dezembro de 2020. De
acordo com a gestora da
Secretaria da Fazenda e
Planejamento, Lucivane Lima,
o contribuinte terá até o dia 5
de novembro para garantir
os benefícios do programa,
bem como para pagamento
integral e/ou da primeira
parcela, em caso de
parcelamento.

 "Essa iniciativa, proposta
pelo prefeito Simão
Durando e aprovada pela
Câmara Municipal, visa não
apenas aumentar a
arrecadação do município,
como também estimular o
registro de propriedade de
imóveis e fomentar a
regularização fundiária de
Petrolina", declarou Lucivane
Lima.

SOBRE O ITBI:
O Imposto Sobre

Transmissão de Bens
Imóveis, também conhecido
como ITBI, é um tributo
municipal que precisa ser
pago sempre que ocorre uma
compra ou transferência de
imóveis.

Iniciativa
concede
benefícios para
pagamento de
ITBI em
Petrolina

Prefeitura
de Petrolina
prorroga
programa
'Imóvel
Legal' até
novembro

Prefeitura disponibiliza contatos para
                        atendimento  psicossocial
                                                  em Petrolina

A Prefeitura de
Petrolina, através
da Secretaria de

Saúde, está disponibilizando
contato telefônico para os
Centros de Atenção
Psicossocial (CAPS). A partir
de agora, os usuários das
unidades que desejem tirar
dúvidas ou obter informações
sobre atendimentos, podem
ligar para cada centro de
atenção psicossocial. Petrolina
possui na sua rede de saúde
mental três CAPS e agora
todos contam agora com uma
linha telefônica para facilitar a
comunicação entre a
população e o serviço.

Quem desejar informações
sobre o CAPS AD III,

voltado para assistência
voluntária de pacientes que
fazem uso abusivo de álcool e
outras drogas, pode entrar em
contato pelo número de
telefone (87) 98802-6723. Para
entrar em contato com o
CAPS II, que  tem por
objetivo atender pessoas
maiores de 18 anos que
possuem transtornos mentais
graves e persistentes e
necessitam de
acompanhamento diário e
multiprofissional, o número
disponibilizado é (87) 99633-
7924. Já para o CAPS
Infantojuvenil, que é
especializado no cuidado a
transtornos mentais em
crianças e adolescentes, o

contato é (87) 99253-9734.
Para o secretário de Saúde,

João Luiz Nogueira, essa
medida visa atender as
demandas dos usuários sem
que eles precisem ir até às
unidades. "Esse é mais um
passo que estamos dando em
cumprimento aos anseios da
população. Muitos usuários da
rede de atenção psicossocial
nos solicitavam a implantação
de um telefone nos CAPS's.
Sensível aos pedidos, o
prefeito Simão Durando nos
autorizou colocar um telefone
em cada um dos CAPS. Ainda
existem outros serviços que
necessitam de contato, mas aos
poucos vamos implantando a
mesma estratégia", destacou.
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Assassino do jogador
Felipe Rocha
é condenado a
14 anos de prisão

Foi condenado a 14 anos
e um mês de prisão o
acusado de assassinar o
jogador Felipe Rocha de Sá
Nunes em outubro de 2022.

Antônio Felipe Leal
Nascimento passou por
julgamento em audiência no
Fórum Conselheiro Luiz
Viana Filho na segunda-feira
(28) e foi condenado por
homicídio duplamente
qualificado.

O crime aconteceu na
Avenida Adolfo Viana, local
onde as pessoas se reuniram
para celebrar o resultado do

A prefeita Suzana Ramos
recebeu, na última segunda-
feira (28), o novo
comandante da Marinha, o
capitão André Gonzaga
Ribeiro, e reafirmou o
compromisso em contribuir
positivamente com a
instituição, estreitando laços e
parcerias voltadas para o
bem comum da sociedade.

 "Prestigiei a posse do
novo comandante da
Marinha, André Gonzaga, e
agora estou recebendo-o pela
primeira vez em meu
gabinete para estreitar laços e
parcerias voltadas para o
povo de Juazeiro. A gestão
municipal está à inteira
disposição e aberta ao

segundo turno das eleições.
Durante a comemoração,

houve um desentendimento
entre dois grupos de jovens.
Na tentativa de apartar a
confusão, Felipe foi atingido
por um tiro no peito.

À época com 19 anos,
Felipinho era jogador de
futebol e fazia parte da
equipe sub-20 do
Juazeirense. Ele chegou a ser
socorrido após o disparo de
arma de fogo, no entanto
não resistiu aos ferimentos e
morreu em um hospital da
região.

Prefeita Suzana Ramos recebe novo
comandante da marinha e reafirma
o compromisso em contribuir
positivamente com a instituição

diálogo com a Marinha para
trabalhar em conjunto pelo
bem comum de todos, e em
defesa do nosso Rio São
Francisco", destacou a
prefeita Suzana Ramos.

 O comandante da
Marinha, André Gonzaga
Ribeiro, avaliou positiva a
reunião. "Uma reunião muito
positiva com a prefeita do
município, Suzana Ramos,
onde estreitamos os laços
para parceria tanto na área de
fiscalização, quanto na área
social, onde a gestão pode
contar com a Marinha. Nos
colocamos à inteira
disposição do município de
Juazeiro", pontuou o
comandante.

RELEMBRE
COMO FOI O
CASO

Após a prisão de
envolvido na morte do
jovem Felipe Rocha na sexta-
feira 04 de novembro de
2022, a Polícia Civil seguiu à
procura do segundo
envolvido no caso. O crime
ocorreu na madrugada da
segunda-feira dia 31 de
outubro , quando a vítima
comemorava o resultado das
eleições presidenciais com
amigos, na Avenida Adolfo
Viana.

Durante as investigações,
foi constatado que o suspeito,
A. F. L. N, 18 anos, estava
acompanhado. "Apuramos
que Felipe estava com um
amigo, quando houve a
discussão. O autor sacou a
arma e efetuou um disparo
contra a vítima", explicou o
titular da unidade
especializada, delegado
Thiago Chaves de Oliveira
Pessoa. O outro envolvido
na ação criminosa já foi
identificado.

Felipe Rocha era jogador
de futebol e fazia parte da
equipe sub-20 do Juazeirense.
O jovem foi assassinado
após uma discussão com
outro grupo de pessoas que
estava no local. Segundo as
investigações da PC, durante
a briga o suspeito disparou
tiros de arma de fogo contra
a vítima, atingindo-o no
peito. Ele chegou a ser
socorrido no Hospital
Universitário, em Petrolina,
mas não resistiu.

Seu corpo foi velado no
dia 1 de novembro, no
cemitério central de Juazeiro,
com homenagens dos
amigos e familiares. Ele
completaria 20 anos naquela
data.
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Patrulha Maria da Penha liberta mulher mantida
há quase 30 anos em cárcere privado em Juazeiro

A Prefeitura de Juazeiro
vai aderir à paralisação
proposta pela Confederação
Nacional dos Municípios
(CNM) e pela União dos
Municípios da Bahia (UPB),
no próximo dia 30 de agosto.
Os setores administrativos
não funcionarão durante toda
a quarta-feira (30), ficando
apenas os serviços essenciais
em funcionamento.

O movimento
denominado  "Sem FPM não
dá, as prefeituras vão parar"
tem o objetivo de cobrar do
Governo Federal o
compromisso de aumentar os
repasses às administrações
municipais que sofrem com as
oscilações negativas do Fundo
de Participação dos
Municípios (FPM).

A prefeita de Juazeiro,

Suzana Ramos, destaca a
necessidade da adesão ao
movimento em busca de
soluções que minimizem os
impactos junto às prefeituras
de todo o país. "É preciso
uma forte articulação e união
de todos para sensibilizarmos
o Governo Federal a atuar
com agilidade para que as
cidades não sofram ainda
mais. As prefeituras custeiam
uma parcela alta de
programas criados pela união
e com a diminuição do
repasse ficamos
impossibilitados de realizar
investimentos necessários para
suprir as demandas do nosso
povo. Não podemos ser
responsabilizados pela
equivocada distribuição dos
recursos tributários", destaca a
prefeita Suzana Ramos.

Prefeitura de Juazeiro adere
à mobilização nacional
em protesto contra queda
nos repasses do FPM

A Guarda Civil
Municipal de
Juazeiro (GCM),

através da Patrulha Maria da
Penha, libertou uma mulher
que estava há pelo menos 28
anos em cárcere privado, na
zona rural do município. O
caso aconteceu no distrito de
Abóbora, onde a guarnição
da Patrulha Maria da Penha
recebeu uma denúncia, e ao
chegar no local confirmou a
situação de cárcere privado
de uma mulher, que foi
libertada. O acusado não foi
localizado.

Após a operação, foi
registrado Boletim de
Ocorrência na Delegacia
Especial de Atendimento à
Mulher (Deam), foi ainda
expedida uma medida
protetiva e a vítima foi
acolhida pela diretoria da
mulher da Secretaria de
Desenvolvimento Social,
Mulher e Diversidade
(Sedes), juntamente com seus
dois filhos de 5 e 12 anos,
sendo monitorados com o
apoio da Patrulha Maria da
Penha.

A patrulha-Trabalha 24
horas por dia, 7 dias por
semana, o atendimento é
feito com acolhimento da
vítima e direcionamento para
rede de proteção a vítima de
violência doméstica, mais de
130 mulheres já foram
acolhidas pelo serviço.

Segundo a coordenadora
da patrulha Maria da Penha,
Jeane Marques, a
humanização no atendimento
é indispensável para que as
vítimas consigam sair do
ciclo de violência. "A
iniciativa integra ações diretas
com a comunidade e
assegura o acompanhamento
e o atendimento de mulheres
vítimas de violência
doméstica. Todas as mulheres
que se sentirem ameaçadas,
vítimas de algum tipo de
violência, podem entrar em
contato com a GCM pelo
número 153 para denunciar e
faremos o acompanhamento
até o final do processo de
atendimento a essas mulheres
integrando-as à rede de
proteção", assinalou Jeane
Marques.
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Frequentadores do Rio
São Francisco cobram
"maior fiscalização
da Marinha", em
Juazeiro e Petrolina
Um homem

morreu afogado
na tarde de

domingo (27) na Ilha do
fogo em Juazeiro (BA) e
segundo informações de
populares após ser atingido
por um jet ski.

De acordo com
testemunhas o corpo
apresentava corte na altura
do pescoço.

A ilha esteva lotada por
conta da onda de calor que
tomou conta da região e o
fato chamou à atenção de
vários curiosos.

A REDEGN enviou
solicitação sobre ações e
quais operações de
fiscalização estão sendo
realizadas no trecho Juazeiro
e Petrolina, Rio São
Francisco, mas até o
momento não recebeu
retorno..

Várias leitores cobram
presença mais eficaz da
Capitania Fluvial de Juazeiro
com relação a maior
fiscalização "visto que
aumento o número de
banhistas no Rio São
Francisco e é possível assistir
"várias motos aquáticas as
vezes com velocidade alta e
muito próximas aos
banhistas"

No site da Marinha Brasil
consta que um dos objetivos
da Marinha reduzir o número
de acidentes e que todo os
anos realiza Operação Verão
e por isto está presente nas
áreas de maior concentração
de embarcações de esporte e
recreio para orientar e
fiscalizar os condutores com
relação à habilitação, conferir
a regularidade da
documentação de registro
das embarcações e verificar a
existência e validade de itens
de segurança e salvatagem,
como extintores de incêndio,
coletes salva-vidas, boias,
luzes de navegação entre
outros itens.

Leitores da REDEGN
cobram ações e fiscalização
com uso de etilômetros para
coibir a navegação sob efeito
de bebidas alcoólicas.

Os dados da Diretoria de
Portos e Costas (DPC)
mostram que cerca de 70%
dos acidentes de navegação
no Brasil envolvem estes dois
tipos de embarcações nos
últimos quatro verões. As
Ações de Fiscalização do
Tráfego Aquaviário e o
esclarecimento das normas

de segurança da navegação
buscam garantir salvaguarda
da vida humana, sem deixar
de aplicar medidas rígidas
contra as irregularidades
constatadas.

Ao verificar
irregularidades com
embarcações, como
manobras perigosas, falta de
itens de segurança, condutores
alcoolizados e problemas
com coletes salva-vidas ou na
habilitação dos condutores, a
CFJ orienta que todo cidadão
auxilie na fiscalização do
tráfego aquaviário. As
denúncias poderão ser
encaminhadas para o email
cfj.ouvidoria@marinha.mil.br
ou por meio dos telefones
(74) 3211-8800 e 99976-5063
(Whatsapp).

RECOMENDAÇÕES
IMPORTANTES
PARA A SEGURANÇA
DA NAVEGAÇÃO:

1) Esteja atento e
vigilante durante a
navegação. Você é o
responsável por tudo que
acontece a bordo. O timão
está em suas mãos!

2) Navegue a mais de
200 metros de distância da
praia, respeite os banhistas.
Lembre-se, seu direito
termina quando começa o
do outro.

3) Tenha em mãos a sua
habilitação e os documentos
obrigatórios. Confira tudo
antes de sair e passe o dia
tranquilo.

4) Conduza sua
embarcação com velocidade
segura. Isso permite a
realização de manobras em
caso de situação imprevista e
evita acidentes.

5) Faça manutenção
preventiva na sua
embarcação. Assim como a
gente, a embarcação
também precisa de cuidados
constantes. Cuidem-se!

6) Não consuma bebidas
alcoólicas quando for
conduzir sua embarcação.
Quando existe respeito, a
diversão não tem limites.

7) Conheça bem todos
os lugares por onde a
embarcação irá navegar.
Não navegue no "escuro".8)
Conheça a previsão do
tempo antes de sair e fique
atento às possíveis
mudanças. Com precaução,
não existe mau tempo.

9) Previna incêndios em
sua embarcação. Pequenas
medidas, como verificar o
quadro elétrico e a validade
dos extintores de incêndio
evitam grandes tragédias.

10) Respeite o limite de
pessoas a bordo e garanta a
estabilidade da embarcação.
A maioria dos acidentes
com vítimas fatais são
causados por esse descuido.

11) Informe seu plano de
navegação e a lista das
pessoas a bordo ao seu iate
clube. Leve sempre um
equipamento de
comunicação. Navegar é
bom, mas mantenha

contato com terra firme.
12) Calcule o consumo

de combustível para ir e
voltar. Faça o cálculo em três
partes: um terço para ir,
outro para voltar e um de
reserva.

13) Quando ancorado,
não acione motores ou
movimente a embarcação se
tiver alguém por perto na
água. A diversão e a
segurança precisam navegar
juntas!

14) Tenha coletes salva-
vidas para todos a bordo.
Mas não se esqueça de que a
prevenção é o seu melhor
salva-vidas. Lembre-se - o
colete salva-vidas deve ser
homologado pela Marinha
do Brasil.

15) Não polua mares,
rios e lagoas. Lugar de lixo é
no lixo.
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No último dia 19 de agosto o maravilhoso espaço Gelo e
Sal abriu suas portas em um sábado pela manhã para receber
jornalistas e formadores de opinião para um delicioso café da

A prefeita Suzana
Ramos foi prestigiar o
lançamento do PODCAST
de Serginho. Na foto a
prefeita ladeada pelo
desportista Ronaldo
Cancão e Sergio
Fernandes.

SERGIO
FERNANDES:
UM PODCAST
VOLTADO PARA
O FUTEBOL O cerimonial do lançamento

teve a mediação do promoter
desportista Bruno Lopes do Portal ZAP.

Na mesa o apresentador da TV Bahia
Danilo Ribeiro, o deputado estadual

Roberto Carlos, Ronaldo Cancão e
Juninho Petrolina.

O Restaurante Gelo e Sal
preparou um delicioso café da manhã
para os mais de 50 convidados para o
lançamento do PODCAST.

A blogueira Josélia Maria
com o Chefe de Gabinete da Prefeitra
de Juazeiro Cesar Miler.

manhã no lançamento do mais novo e único
PPODCAST voltado para o futebol regional
comandado pelo ex-jogador Sergio
Fernandes que também é o titular da pasta de
Cultura, Turismo e Esportes da Prefeitura
Municipal de Juazeiro. O lançamento contou
com as participações de autoridades politicas
a exemplo da prefeita de Juazeiro Suzana
Ramos, do deputado estadual Roberto
Carlos, de empresários, do gerente do
SEBRAE Juazeiro Carlos Cointeiro e do
apresentador de esportes da TV Bahia Danilo
Ribeiro que veio exclusivamente para
prestigiar o lançamento do PODCAST do
amigo Sergio Fernandes. O Podcast está no
canal do YOUTUBE e o primeiro está muito
bom com histórias de vida do desportista
Ronaldo Cancão e do jogador Juninho
Petrolina. São histórias que merecem ser
assistidas e sem contar das resenhas narradas
por cada um deles, contando os bastidores
do que acontece nas concentrações e outras...

A emoção tomou conta de Serginho ao
usar da palavra e ver um de seus sonhos
começando a se tornar a realidade com apoio
de amigos e familiares. Parabéns!

Em uma das mesas
convidados como o
jornalista Vinicius de
Santana, Ronaldo
Cancão, o artista e
comunicador Wilson
Duarte, Bruno Lopes e
Juninho Petrolina
comentavam histórias do
nosso futebol.

O gerente do SEBRAE/Juazeiro Carlos Cointeiro e o
Assessor de imprensa da instituição Carlos
Humberto foram prestigiar o evento.

Sergio Fernandes com os amigos Mauriçola, Juninho
Petrolina, Ronaldo Cancão, Janilson e Vinicius de Santana.

A esposa Valéria com a filha Ana Clara e amigas
foram levar o abraço ao pai e apresentador do
podcast Sergio Fernandes numa manhã de emoções.

Na mesa dos ex-jogadores de vários
times da região comentavam as resenhas e
aproveitaram para matar a saudades.

Fiz questão de levar o
abraço ao amigo Sergio
Fernandes e dá minha
pequena contribuição
para este lançamento.
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Comissão aprova projeto que exige
equipamentos esportivos em núcleos
habitacionais feitos pelo governo

A Comissão de
Defesa dos
Direitos da Pessoa

Idosa da Câmara dos
Deputados aprovou
proposta que exige, nos
programas habitacionais
desenvolvidos pelo governo
ou subsidiados por recursos
públicos, a instalação de
equipamentos comunitários
para a prática de esportes e
de lazer pelas pessoas idosas.

Foi aprovado o
substitutivo elaborado pelo
relator, deputado Eriberto

Medeiros (PSB-PE) para o
Projeto de Lei 1278/23,
deputado Saullo Vianna
(União-AM). O texto insere
a obrigação no Estatuto da
Pessoa Idosa, enquanto o
original previa a medida de
forma facultativa, em norma
autônoma.

"A moradia deve ser
entendida dentro de um
conceito amplo e
diversificado que não
envolve apenas a casa, mas
toda a infraestrutura
essencial que deve existir no

entorno para garantir
qualidade de vida", defendeu
o relator.

TRAMITAÇÃO

A Comissão de
Previdência, Assistência
Social, Infância, Adolescência
e Família da Câmara dos
Deputados aprovou
proposta que altera o Código
Penal para tornar crime a
intimidação sistemática de
pessoas, conhecida como
bullying, incluindo a praticada
por meios virtuais. O texto
aprovado, que tem como
foco a proteção de crianças e
adolescentes, também cria a
Política Nacional de
Prevenção e Proteção ao
Abuso e Exploração Sexual
da Criança e do Adolescente.

Foi aprovado um
substitutivo do relator,
deputado Dr. Zacharias Calil
(União-GO), ao Projeto de
Lei 4224/21, do deputado
Osmar Terra (MDB-RS).

Segundo o texto, a
intimidação sistemática por
meio de ação verbal, moral,
sexual, social, psicológica,
física ou material será punida
com pena de dois a quatro
anos de reclusão e multa.

Terá a mesma pena o
bullying por meios virtuais ou
cyberbullying. Esse crime é
definido como praticar
perseguição, humilhação,
intimidação, agressão, assédio
e qualquer outra forma de
difamação por redes sociais,
aplicativos de mensagens e
chats de jogos on-line,
ameaçando a integridade
física ou psicológica de
criança e adolescente.

O substitutivo também
altera o Código Penal para
definir como uma das
formas do crime de estupro

virtual de vulnerável,
atualmente punido com
pena de 8 a 15 anos de
reclusão, quem, mediante
o uso de dispositivo
informático, assedia,
instiga ou constrange
menor a se exibir de
forma pornográfica ou
sexualmente explícita.

Entre as medidas de
prevenção e proteção à
violência contra criança e
adolescente em
estabelecimentos
educacionais, o texto
passa a prever o aumento
progressivo do
policiamento ostensivo
nos perímetros e
imediações escolares.

Eriberto
Medeiros:
conceito de
moradia envolve
toda a
infraestrutura
essencial para
garantir
qualidade
de vida

Comissão aprova criminalização
do bullying e plano para
combater violência nas escolas

TRAMITAÇÃO
O projeto já foi

anteriormente aprovado pela
Comissão de Segurança
Pública e Combate ao Crime
Organizado e será ainda

analisado pela Comissão de
Constituição e Justiça e de
Cidadania (CCJ). Depois,
seguirá para o Plenário da
Câmara dos Deputados.

Fonte: Agência Câmara de Notícias

POLÍTICA NACIONAL
As diretrizes da Política

Nacional de Prevenção e
Proteção ao Abuso e
Exploração Sexual da
Criança e do Adolescente
serão elaboradas por meio
de conferência nacional a ser
organizada pelo Congresso
Nacional.

A política tem como
principal medida a criação,
pelos municípios e pelo
Distrito Federal, de um
protocolo de segurança
escolar, em parceria com
órgãos de segurança pública,
saúde e com a comunidade
escolar. O texto prevê ainda
que a política terá duração
de dez anos, com avaliação
periódica da implementação
a cada três anos.

"A construção coletiva
levará em consideração as
particularidades de cada
estabelecimento educacional,
entre elas, a sua localização
em áreas consideradas
vulneráveis à violência,
infraestrutura escolar,

relações com vizinhanças e
serviços públicos", explicou
o relator.

O objetivo do protocolo
é o combate a qualquer tipo
de violência física,
psicológica, sexual ou
bullying nas escolas, bem
como outras condutas como
o porte de drogas e armas,
roubo, furto, ameaça,
racismo, discriminação e
atentado.

Calil, por fim,
incorporou ao texto outras
modificações previstas no
projeto original, que altera a
Lei dos Crimes Hediondos
para definir como hediondo
o crime praticado em
estabelecimentos educativos,
o estupro de vulnerável, o
sequestro e cárcere privado
praticado contra menor, o
induzimento ao suicídio ou a
automutilação praticados
pela internet, além de outras
alterações no Estatuto da
Criança e do Adolescente e
no Código Penal.

Dr. Zacharias
Calil, relator do
projeto de lei

O projeto tramita em
caráter conclusivo e ainda
será analisado pelas
comissões de
Desenvolvimento Urbano;
de Finanças e Tributação; e
de Constituição e Justiça e
de Cidadania.

Fonte: Agência Câmara
de Notícias


